

Veranstaltungsordnung

Liebe Steinfeder-Nacht Besucher und Besucherinnen,

wir bitten Sie folgende Spielregeln einzuhalten, sodass uns allen die Steinfeder-Nacht 2026 in guter Erinnerung bleibt!

1. Zutritt

Wir erlauben uns den Verkauf der Eintrittskarten zu unterbrechen, sobald die maximale Besucheranzahl erreicht wurde.

2. Allgemeines

Wir weisen darauf hin, dass am Veranstaltungsort keine Kartenzahlung möglich ist, sondern ausschließlich in bar bezahlt werden kann.

Der Veranstalter behält sich vor, deutlich alkoholisierten Personen den Zutritt zur Veranstaltung zu verweigern bzw. diese Personen des Veranstaltungsbereichs zu verweisen.

Aufgrund des hohen Lärmpegels sind keine Hunde auf dem Gelände erlaubt!

Alle Verkaufsaktionen sind am Veranstaltungsgelände untersagt!

3. Jugendschutz

An Jugendliche unter 16 Jahren wird kein Alkohol ausgeschenkt. Auf das Niederösterreichische Jugendschutzgesetz in der geltenden Fassung wird hingewiesen.

4. Parkplatz

Es gilt die Straßenverkehrsordnung in der geltenden Fassung. Der Veranstalter übernimmt keinerlei Haftung für Unfälle/Parkschäden.

5. Fotos und Filmaufnahmen

Der Veranstalter weist darauf hin, dass im Rahmen der Veranstaltung Fotos und Videoaufnahmen gemacht werden. Jeder Gast erklärt sich damit einverstanden, dass die gemachten Fotos und Filmaufnahmen zur Bewerbung der Veranstaltung oder Nachberichterstattung ohne Kostenersatz veröffentlicht und verbreitet werden. Wenn dies nicht gewünscht ist, so ersuchen wir um Bekanntgabe beim Betreten des Veranstaltungsgeländes.

Wir freuen uns auf einen reibungslosen Ablauf der Steinfeder-Nacht 2026!

Event Regulations

Dear visitors of Steinfeder Night,

We kindly ask you to observe the following rules so that Steinfeder Night 2026 remains a positive memory for all of us.

1. Admission

We reserve the right to suspend the sale of admission tickets once the maximum number of visitors has been reached.

2. General Information

Please note that payment by card is not possible at the event venue; payments can only be made in cash.

The organizer reserves the right to deny entry to, or to remove from the event area, persons who are visibly intoxicated.

Due to the high noise level, dogs are not permitted on the premises.

All sales activities are prohibited on the event grounds.

3. Protection of Minors

No alcohol will be served to young people under the age of 16. Reference is made to the applicable version of the Lower Austrian Youth Protection Act.

4. Parking

The applicable Road Traffic Regulations apply. The organizer assumes no liability for accidents or parking damage.

5. Photos and Video Recordings

The organizer points out that photos and video recordings will be taken during the event. By attending, each guest agrees that the photos and video recordings made may be published and distributed free of charge for promotional purposes or event coverage. If this is not desired, we kindly ask you to inform us upon entering the event area.

We look forward to a smooth and successful Steinfeder Night 2026!